

**IMPLEMENTASI MODEL *BLENDED LEARNING*  
KELAS V PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI MI  
MANAHIJUL HUDA NGAGEL PATI TAHUN PELAJARAN  
2020/2021**



**SKRIPSI**

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh:**

**Siti Munawaroh**

**NIM: 1710310015**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677 Faks 441613 Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa

Skripsi saudara:

Nama : Siti Munawaroh  
NIM : 1710310015  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Judul : **“Implementasi Model *Blended Learning* Kelas V Pada Masa Pandemi Covid-19 di MI Manahijul Huda Ngagel Pati Tahun Pelajaran 2020/2021”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **30 September 2020** sampai dengan **18 November 2021** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 18 November 2021  
Dosen Pembimbing

**Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I**  
**NIP. 197908122006042002**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBİYAH**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa  
 Skripsi saudara:

Nama : Siti Munawaroh  
 NIM : 1710310015  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
 Judul : **"Implementasi Model *Blended Learning* Kelas  
 V Pada Masa Pandemi Covid-19 Di MI  
 Manahijul Huda Ngagel Pati Tahun Pelajaran  
 2020/2021"**

Telah diujikan pada kamis, 6 Januari 2022 dan dinyatakan **LULUS**  
 dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat  
 dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.</u></b> NIP. 197205102000031002 Ketua/Penguji I	6/1 2022	
<b><u>Ismanto, S.Si., M.Pd.</u></b> NIP. 197405021999031005 Penguji II	24/01 2022	
<b><u>Suci Herwani, M.Pd.</u></b> NIP. 198707102020122010 Sekretaris/penguji III	24/1 2022	
<b><u>Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I.</u></b> NIP. 197908122006042002 Dosen Pembimbing	24/01 2022	
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u></b> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	24/01 2022	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan kejujuran dan penuh tanggung jawab, saya Siti Munawaroh, NIM. 1710310015 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk, dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 18 November 2021

Yang menyatakan,



Siti Munawaroh  
NIM. 1710310015

## MOTTO

تَعَلَّمُوا وَعَلَّمُوا وَتَوَّضَعُوا لِمُعَلِّمِكُمْ وَلِيَلُّوا الْمُعَلِّمِكُمْ  
(رَوَاهُ الطَّبْرَانِيُّ)

*“Belajarlah kamu semua, dan mengajarlah kamu semua, dan hormatilah pendidik-pendidikmu, serta berlaku baiklah terhadap orang yang mengajarkanmu.” (HR. Tabrani)*



## PERSEMBAHAN

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT atas rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya dan sholawat serta salam yang selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW maka dengan tulus ikhlas disertai perjuangan dengan jerih payah penulis, Alhamdulillah penulis telah selesaikan skripsi ini, yang kemudian skripsi ini penulis persembahkan kepada orang-orang yang telah memberi semangat, motivasi dalam hidup saya. Sebagai tanda terimakasih atas berjalannya penyelesaian tugas akhir Skripsi, dengan ini saya mempersembahkan kepada:

1. Bapak dan Ibu yang tercinta, yang dengan tulus senantiasa telah memberikan motivasi, support terhadap saya dalam menuntut ilmu, dengan menunjukkan penuh hati yang ikhlas, lapang dada dalam perjuangan yang penuh lika liku, serta atas restu kedua orang tua yang tiada henti-hentinya memanjatkan doa untukku. Doa restu serta ridho beliau yang senantiasa menjadikan ppetunjuk disetiap langkahku menuju jalan Ridho-Nya.
2. Ibu Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I yang telah memberikan waktunya dalam membimbing serta mengarahkan dengan teliti dan penuh kemurahan hati, kesabaran dari semester VII sampai selesai.
3. Kakak-kakak ku saya ucapkan banyak terimakasih yang telah memberikan motivasi, support serta doa-doa yang kau panjatkan untuk adikmu ini.
4. Ahmad Syaiful saya ucapkan terimakasih atas motivasi, perjuangannya dalam mengantar serta menunggu saya dalam menyelesaikan skripsi serta doa yang selalu kau panjatkan kepada saya.
5. Pihak Kepala sekolah, serta wali kelas V saya ucapkan terimakasih yang dengan sepenuh hati memberikan bantuannya kepada saya dalam melakukan penelitian di MI Manahijul Huda Ngagel Kabupaten Pati.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Bersasarkan SKB Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI

Nomor : 0543 b/ U/ 1987 tertanggal 22 Januari 1988

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S\{s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع	'A'/a'	ء	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z\	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lami y
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَّع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَر	al-qamar a	غَيْرِي	gairi
قَرَّء	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a >'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِش	Jama>luddi >n	جَمَالُ الدِّينِش	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Segala puji dan syukur kepada Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, *Alhamdulillahirobbil alamin*, dengan mengucapkan syukur, peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan baik. Sholawat serta salam tak lupa kita haturkan kepada junjungan Nabi kita yakni Nabi Muhammad SAW yang mengantarkan manusia dari kegelapan ke zaman yang benderang. Sebagai contoh tuladan yang baik bagi umatnya.

Skripsi yang berjudul “Implementasi Model *Blended Learning* Kelas V Pada Masa Pandemi Covid-19 di MI Manahijul Huda Ngagel Pati Tahun Pelajaran 2021” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI) Institut agama Islam Negeri Kudus. Penyelesaian tugas akhir skripsi ini banyak hambatan serta rintangan yang penulis hadapi namun akhirnya dapat melaluinya berkat danya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Penulisan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa bantuan berbagai pihak yang telah berkenan membantu peneliti menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, maka saya ucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Prof. Dr. H. Supa’at, M.Pd. selaku Wakil Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan penulisan skripsi ini.
4. Retno Susilowati, M.Pd. Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Pendidik Madrasah Ibtidaiyyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I. Selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.



6. Anisa Listana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Zaenal Arifin, S.Pd.I. Selaku Kepala MI Manahijul Huda Ngagel Kabupaten Pati yang telah memberikan izin dalam mengumpulkan data di lapangan.
8. Bapak Muh. Nurul Huda, S.Pd.I. selaku pendidik kelas V yang telah memberikan bantuan dalam mengumpulkan data di lapangan.
9. Sahabatku seperjuangan Afrina Rahmawati, Khusnun Nisa', Putri Fidiyani yang senantiasa selalu memberikan semangat, motivasi dalam berjuang bersama untuk menyelesaikan tugas akhir.
10. Teman-temanku PGMI-A yang telah menjadi bagian dari hidupku selama studi serta senantiasa memberikan dukungannya, semangat dalam proses studiku sampai selesai.
11. Semua pihak yang bersangkutan yang telah membantu, mendukung, memotivasi dan mendoakan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.

Semoga segala bimbingan, arahan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadikan amal hasanah, masalah, Mendapatkan Ridho Allah Swt. Sebagai penutup, peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi masih terdapat kekhilafan dan kekurangan, dengan demikian peneliti berharap kepada semua pihak agar memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk menambah kesempurnaan skripsi. Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini menjadi bermanfaat bagi pembaca, pendidik PGMI, dan penelitian selanjutnya.

Kudus, 18 November 2021

Peneliti



Siti Munawaroh  
NIM.1710310015